

## P R E S S E M I T T E I L U N G

---

### Region on Tour:

## Energieeffizient bauen und fahren

**Seebruck – „Region on Tour“ hieß es am vergangenen Samstag bei Regnauer Hausbau. Der Familienbetrieb stellte sein Firmengelände für die Veranstaltung der Wirtschaftsförderung des Landkreises Traunstein zur Verfügung. Die Teilnehmer erlebten dabei nicht nur das Fahrgefühl von Elektromobilen und Vorführungen zu Kunst auf dem Einrad. Sie erhielten auch einen Einblick in die Philosophie und Praxis des Anbieters von nachhaltigen und energieeffizienten Holzhäusern in serieller Bauweise.**

Rund 40 Teilnehmer nutzten am vergangenen Samstag bei „Region on Tour“ die Chance, mit E-Autos und (E)-Bikes rund um den Chiemsee zu fahren und bedeutende Unternehmen aus der Region und deren ökologische Produkte näher kennen zu lernen.

Wie einfach, nachhaltig und attraktiv sich grüne Zukunft durch seriengefertigten Wohnraum umsetzen lässt, erfuhren sie bei Regnauer Hausbau in Seebruck. Im Musterhaus Ambienti+ konnten die Fahrer ein echtes Plus-Energie-Haus besichtigen, das im Jahr mehr Strom gewinnt als es benötigt und so ein E-Auto mit Strom für ca. 15.000 km versorgen kann. „Die gesunden Materialien rund um den nachhaltigen Baustoff Holz sorgen zudem für ein einzigartiges Wohlfühlklima“, erklärte Geschäftsführer Michael Regnauer im Zuge der Unternehmenspräsentation. Im Anschluss durften sich die Teilnehmer der Veranstaltung bei der Füh-

rung durch das Vitalbüro und einem Besuch der beiden Musterhäuser selbst von den Vorzügen der Vitalbauweise überzeugen.

Dr. Birgit Seeholzer, Geschäftsführerin der Wirtschaftsförderung Landkreis Traunstein, dankte Regnauer für seine Unterstützung und lobte das Engagement der lokalen Wirtschaft im Hinblick auf energieeffizientes Arbeiten im Einklang mit der Natur. Um den eigenen Energiebedarf zu verringern, hat das Unternehmen Regnauer im Rahmen der Mitgliedschaft bei LEEN unter anderem das Hallendach (ca. 12.600 m<sup>2</sup>) der unternehmenseigenen Fertigungshalle mit 120 bis 200 mm hoher (Durchschnitt 160 mm) Aufdachdämmung gedämmt und mit neuer Folienbedachung versehen. So erreicht der Familienbetrieb auf Basis der Energieeinsparverordnung (EnEV) rein rechnerisch eine Einsparung von 587 MWh an Brennstoff pro Jahr. Um den Einsatz von künstlichem Licht zu reduzieren, erneuerte er darüber hinaus 136 Lichtbänder. Zudem erfolgte eine Umstellung auf neue Hallenluftheritzer. Dies ermöglicht eine weitere Einsparung von ca. 49 MWh/a.

Auf dem Regnauer Firmengelände erhielten die Teilnehmer nun die Gelegenheit, den Wirkungsgrad und das Fahrverhalten der elektroangetriebenen Fahrzeuge besser kennen zu lernen. Dazu mussten sie in der Gleichmäßigkeitsprüfung eine gewisse Geschwindigkeit in einer festgelegten Zeit fahren. Bernd Ruth, Bürgermeister Seeon-Seebruck eröffnete die Testfahrt. Als weiteren Höhepunkt der Veranstaltung führte der mit dem Europameister und dem Vizeeuropameister angereiste SC Vachendorf 1929 e.V. die Kunst der Einrad-Artistik vor, während das "Chiemgaudi Mobil" von Radio BUH mit bayrischem Rock'n Roll durchgängig für gute Stimmung bei „Region on Tour“ sorgte.

### ***Zur Unternehmensgruppe Regnauer***

*Die Unternehmensgruppe Regnauer aus Seebruck am Chiemsee zeigt ihre Kompetenz in der schlüsselfertigen Erstellung von anspruchsvollen Wohnhäusern in Holz-Fertigbau. Zudem gehört Regnauer im Bereich Wirtschaftsgebäude, Kindergärten und Schulen bundesweit zu den führenden Anbietern. Das Familienunternehmen, das vor knapp 90 Jahren gegründet wurde und heute in zweiter und dritter Generation von Engelbert und Michael Regnauer geführt wird, bietet die komplette Realisierung von Bauten aller Art aus einer Hand an: von der Beratung bis zur Planung und Ausführung.*

### ***Zum Unternehmen Regnauer Hausbau***

*Regnauer Hausbau aus Seebruck am Chiemsee hat sich mit Vitalhäusern bundesweit einen Namen gemacht. „Häuser, die gut tun“ lautet folgerichtig auch die Botschaft des oberbayerischen Holzhausherstellers. Den Anspruch an gesundes Bauen stellt jedes neue Haus, das Seebruck verlässt, erneut unter Beweis. Unternehmenschef Michael Regnauer betont, dass „moderne Häuser als Kraft- und Energiequelle im anstrengenden Alltag leistungsorientierter Menschen dienen und sich aufgrund des ökologischen Baustoffes Holz und der leistungsstarken Vitalwände als Gesundbrunnen erweisen müssen.“ Das Familienunternehmen, das vor knapp 90 Jahren gegründet wurde, baut Häuser von A bis Z, aus einer Hand.*

### **Weitere Informationen:**

Regnauer Hausbau GmbH & Co.KG, Pullacher Str. 11

83358 Seebruck, Tel. 08667/72-222

E-Mail: hausbau@regnauer.de, [www.regnauer.de](http://www.regnauer.de)

Rylltext, Redaktion und Kommunikation

Frau Christine Ryll, Waldmüllerstr. 3

81479 München, Tel. 0 89/74 29 92 82

E-Mail: [ryll@rylltext.com](mailto:ryll@rylltext.com)

Belegexemplar erbeten. Monat + Jahr